

# GRAND NANCY

VILLERS-LÈS-NANCY

## Dans la Ronde des jeunes cyclistes



Hervé et Gatién Didry.

La petite reine était à l'honneur hier sur le plateau clairlocois où l'Avenir cycliste villarois organisait la 3e Ronde villaroise. « Nous sommes satisfaits du déroulement de l'épreuve. Il fait bon, de nombreux compétiteurs ont répondu présent », se félicite le président Jean-Christophe Rincent. « Nous bénéficions du concours de la ville et des bénévoles du COS Villers athlétisme qui assurent le rôle de signaleurs. » Sécurité de mise renforcée avec la présence d'une voiture ouvreuse et de la Croix-Rouge. Les courses tracées sur un circuit de 2 km entre l'avenue Paul-Muller et le boulevard Valonnière

ont offert un spectacle permanent au public avec une belle arrivée sur un faux plat qui permet d'apprécier longuement l'effort des athlètes. Lancée l'an dernier, une course était dédiée le matin aux plus jeunes, nés entre 1996 et 2000. Avec une participation en nette hausse, puisque 22 cyclistes en herbe se présentaient sur la ligne de départ. Venus en force avec 7 espoirs, le club de Varangéville affichait ses ambitions. « On participe tous les dimanches à des compétitions », soulignent les dirigeants Bruno Chabard et Vincent Clerc. « Au moins une vingtaine de courses sur l'année pour notre section forte de 80 li-



Nicolas Caro, vainqueur.

cenciés dont 15 à l'école de vélo », ajoutent Hervé Oswald et Loan Ahrach. Parmi eux, Nicolas Caro, 9 ans, vainqueur l'an passé était bien là. « J'espère gagner. Le parcours est roulant avec une petite côte mais raide. On verra. »

### Double de Nicolas Caro

Les Carpieniens Lylian et Lydie Marchal accompagnent leurs enfants Julien 8 ans et Julian 12 ans. « On court sous les couleurs de la Voge VTT de Raon-aux-Bois, club du champion olympique Julien Absalon. C'est la première course sur route pour Julien, il préfère cela au VTT et la seconde pour son frère. Ça



C'est parti !

prépare surtout la saison. On les suit, y compris le plus grand Jérémy, tous les week-ends. » Handballeur, le Villarois Gatién Didry, 10 ans, participe pour la première fois à une course cycliste. « Je n'ai jamais couru en peloton, c'est une découverte sans objectif particulier. » Pour Hervé, son père, « c'est une façon de prendre part à une activité organisée par une section sportive locale et d'encourager de telles initiatives. » Longtemps licencié à Nancy, Denis Scopel assiste à la course. « J'ai commencé en 1961, le vélo reste un beau sport, si ça peut susciter des vocations. » Au final, Nicolas Caro s'imposera à nouveau mal-



Le club de Varangéville fortement représenté.

gré un départ raté. « J'ai fait l'effort pour revenir puis j'ai pris la tête, mais j'ai attendu mes copains de club dans la côte pour

finir la course ensemble et l'emporter au sprint. » Les jeunes cyclistes ont été récompensés avec coupes, médailles, bonbons et lots à chacun.